



統計調査にご尽力いただきました

2/12
-水-

[市役所]

永年にわたり経済産業省が行う工業統計調査や商業統計調査などの調査員として多大な貢献をされたことが評価され、石黒美春さん（弥生町）に感謝状が贈られました。



日ごろの精進が実りました

2/12
-水-

[衣浦港湾会館]

市農業振興顕彰表彰式が行われ、農業功労賞は鈴木貞之さん（前浜町）、小澤隆さん（平七町）、農業奨励賞は村上朝三さん（浜田町）、亀島日出雄さん（浜田町）、JAあいち中央碧南玉葱部会の皆さんが受賞しました。



息の合った歌声が響きました

2/9
-日-

[文化会館]

碧南市制65周年を記念して、碧南第九演奏会が開催されました。たくさんの方が来場し、迫力ある演奏と息の合った歌声に聞き入っていました。



寒空のもと清めの水行

2/9
-日-

[妙法寺（鷲塚町）]

毎年恒例の鬼子母神大祭と人形供養のお勤めがありました。前日の雪が残る寒さのなか、厳しい修行を積んだ僧侶らが掛け声とともに頭から冷水を浴び、身を清めました。

あったかくてふわふわだね

3/2
-日-

[海浜水族館]

岡崎市東公園動物園の動物たちが海浜水族館へやってきました。訪れた子どもたちは、好奇心に満ちた表情でヒツジや大きなウサギたちと触れ合いました。



笑顔あふれる公園です

2/9
-日-

[明石公園]

平成元年にオープンした明石公園の有料遊具利用者が2,700万人を達成。2,700万人目となった稲沢市の桐山さんを始め3組の家族にぬいぐるみなどの記念品が贈られました。

当日は冬晴れのなか、たくさんの家族が訪れ笑顔を見せて楽しんでいました。



打楽器の世界に触れて

2/8
-土-

[芸術文化ホール]

県立芸術大学より音楽の贈り物コンサートを開催。打楽器の世界を楽しいトークと美しい音色で学びました。参加した人は演奏に手拍子で参加しながら、楽しい時間を過ごしました。



技能五輪を成功させます

2/13
-木-

[商工会議所]



技能五輪あいち大会2014で11月に臨海体育館で行われる競技種目であるタイル張り・家具・建具を成功させるため、市技能五輪全国大会支援委員会を設立。大会をPRするため、しようぶーが広報大使に任命されました。